

Telle a été la fin précieuse de Dame Angèle Drolet, qui était sœur de M. le curé du Cap-Rouge, et de Dame Stanislas Drapeau, d'Ottawa.

— 000 —

FAITS DIVERS.

RECENSEMENT. — Nous accusons l'éception du premier volume de recensement de 1870-1871, pour la Puissance du Canada. Ce volume dénote toute l'activité et l'intelligence que M. J. C. Taché a apportées au succès de cet immense travail. Nous nous contenterons d'extraire ce qui suit de ce volume.

La superficie totale de la Province d'Ontario, est de 68,979,372 acres ; celle de la Province de Québec, qui est de beaucoup la plus étendue, est de 123,747,140 acres.

Celle du Nouveau-Brunswick est de 17,486,280 acres.

Enfin celle de la Nouvelle-Ecosse est de 13,907,063 acres. Les étendues d'eau comme celles des terrains sont comprises, dans ces calculs.

Voici d'autres détails qu'il est bon d'avoir dans un court résumé : Ontario possède 292,221 familles, Québec 213,303, le Nouveau-Brunswick 49,381, et la Nouvelle-Ecosse 67,814—Total : 622,719. La première de ces provinces a une population de 1,620,851 ; la seconde, 1,191,516 ; la troisième, 285,594 ; et la quatrième, 387,800 ; total : 3,485,761.

Les catholiques dans ces provinces réunies sont de 1,492,029. Les Canadiens-Français et les Acadiens forment une population de 1,082,940. Les autres nationalités sont composées d'Irlandais, d'Anglais, d'Ecossois, d'Allemands, de Hollandais, de Nègres, de Sauvages, de Suisses, et de Gallais.